

zu TOP

Mainz, 09.10.2018

Anfrage 1622/2018 zur Sitzung am 21.11.2018

Gesundheitskarte für Flüchtlinge (FW-G)

Im März 2017 wurde im Stadtrat die elektronische Gesundheitskarte für Flüchtlinge beschlossen. Diese ist ab Juli 2017 in Kraft getreten.

Wir fragen an:

1. Wie viele Personen werden bis zum heutigen Zeitpunkt mit einer elektronischen Gesundheitskarte versorgt?
2. Wie hoch sind die Kosten pro Person im Monat?
 - a) werden diese Kosten vom Land oder Bund gefördert?
 - b) Wenn Ja, in welchem Umfang?
3. Wie viel Gesundheitskarten werden zurückgegeben?
 - a) Wenn ein Flüchtling von Mainz weg zieht?
 - b) Wer übernimmt dann die Kosten?
 - c) Gibt es andere Rückgabegründe?
4. Wie hoch und wann war die Abrechnung der Krankenkassenleistungen?

5. Laut Niederschrift des Sozialausschusses vom 06.03.18 soll die unterschriebene Zusatzvereinbarung mit der IKK Südwest, den Fraktionen zur Verfügung gestellt werden.

- a) Wann wurde diese unterschrieben und in Kraft gesetzt?
- b) Wenn nicht, wann wird diese in Kraft gesetzt?
- c) wann wurde die Zusatzvereinbarung an die Fraktionen ausgehändigt?
- d) Wenn nicht, wann beabsichtigt die Verwaltung dieses zu tun?

Claus Berndroth